
質問者

１． 大野　一行　議員 １． 土庄町の奨学金制度について問う。

２． 移住者定住促進制度について問う。

２． 森　英樹　　議員 １． デジタル化による町民の利便性の向上について

３． 宮原　隆昌　議員 １． 町職員の人材確保について

４． 岡本　真澄　議員 １． 町職員のソーシャルメディアの利用について

２． 学校給食の食物アレルギー対策について

５． 福本　耕太　議員 １．
公共施設の再利用に関するルールづくりについて具体化はどこまで進ん
でいるか

２．
介護等級に関係なく、紙おむつが必要な高齢者すべてに購入補助を実施
すべき

３.
災害対策として実施している「かさ上げ工事」について、科学的根拠を
問う

４.
12月2日以降の保険証の扱いについて、マイナンバーカードを持たない
人が不利益を受けないための具体的対策は

５. 三枝邦彦前町長の退職金は、どのような流れで町に返還されているのか

６. 旧土庄庁舎の跡地利用について

６． 鈴木　美香　議員 １． 決定機関に女性の登用を

２． 個別避難計画について

３. 災害時の避難所について

４. 福祉会館について
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